

Vendredi 27 septembre

Cette semaine, nous avons poursuivi notre travail sur l'histoire « Ma maîtresse est une ogresse ». Nous avons appris à reconnaître le titre, des mots de l'histoire et les lettres de ces mots (exploration de la langue écrite).



Nous avons fait du poinçonnage (motricité fine).





Nous avons débuté l'atelier « les lettres manquantes l'alphabet en lettres capitales », en nous aidant de la « chanson de l'alphabet » ou de modèles (exploration de la langue écrite).



Nous avons aussi fait une fiche sur l'ordre alphabétique : découper et coller les lettres manquantes dans l'alphabet en capitales (exploration de la langue écrite).

Nous avons poursuivi nos ateliers mathématiques dans la classe de Valérie les après-midis (exploration des nombres et des quantités).

Nous avons poursuivi nos cahiers d'autonomie (activités graphiques).



Nous avons poursuivi nos défis autonomes (exploration du langage écrit et du langage oral).



Nous avons débuté notre « nuancier graphique » afin de nous préparer aux gestes de l'écriture (activités graphiques).



Nous avons travaillé sur les sons des instruments de musique : il fallait associer les images aux sons (écoute et concentration).

Nous avons fait le jeu « Défi des lettres » : nous devons dire le nom des lettres tirées au sort, leur son ou réciter l'alphabet en entier (exploration de la langue écrite).



Lundi, nous nous sommes entraînés à courir longtemps pour le cross.

Jeudi, à la piscine, nous nous sommes entraînés à nous déplacer le long du mur, descendre le long des perches verticales en faisant des bulles pour mettre la tête sous l'eau et attraper un anneau au fond de la piscine pour ceux qui en était capables, et enfin remonter au bord du bassin par le « tapis troué ».

Ensuite, nous avons appris à faire l'étoile de mer (flottaison) pendant 5 secondes en nous tenant au mur ou pas.